

## **GRUPOS DE TRABAJO (Formación y Acción Social) DE MESA DELEGADA DE LA MGNAGE –MAPAMA Octubre 2017**

Los pasados días 18 y 19 de octubre de 2017, tal y como estaba previsto en las respectivas convocatorias se han reunido los grupos de trabajo dependientes de la Mesa delegada de la MEGNAGE en el MAPAMA de Formación y Acción Social.

### **FORMACIÓN:**

Por parte de la Administración se ha hecho entrega de un borrador de propuestas de cursos a realizar dentro del Plan de Formación 2018 del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente y sus Organismos Autónomos. Se recogen básicamente en este documento los cursos ofertados en 2017, además se proponer lo que se ofertarían en 2018, también contiene los cursos ofertados en 2017 y que se pretende mantener en 2018.

También se realiza una propuesta de los nuevos cursos a ofertar en 2018, así cómo también hacen una propuesta de cursos para 2017 que están en fase de estudio para su posible inclusión para el 2018.

Por parte de CC.OO. tras pedir algunas aclaraciones sobre lo planteado por la Administración para el citado Plan de Formación 2018, manifestamos que no tenemos mayores discrepancias con los cursos que se van a sustituir o incluir siempre que se mantenga la dinámica de que cualquier curso que surja (promoción, funcionalización ...) vuelvan a ser convocados.

También denunciarnos el mal funcionamiento de las Comisiones de Formación de algunos OO.AA. e incluso no han sido constituidas, así como que no se imparta formación en determinados Organismos, cuestión que a CC.OO., nos hace compli-

cado llegar a un acuerdo sobre el Plan de Formación 2018. En sentido exigimos que se constituyan Comisiones de Formación en todos los Organismos que tengan en los presupuestos partidas para tal fin.

Asimismo solicitamos la documentación aportada por los distintos OO.AA., en la que conste el destino que han tenido las partidas presupuestarias destinadas a la Formación, reiterando nuevamente que la falta de esa información podría suponer que CC.OO., no suscribiera el Plan de Formación 2018 del MAPAMA.

### **ACCIÓN SOCIAL:**

La Administración nos entrega un borrador-memoria - memoria de Acción Social de Servicios Centrales de 2017, informa sobre la situación actual y una propuesta de modificación de las bases 7ª y 8ª de Ayudas Sociales.

CC.OO. en relación de lo propuesto por la Administración, hemos solicitado que se nos facilite la información relativa de las ayudas concedidas en todos los Organismos Autónomos.

Respecto a las variables y porcentajes para determinar las cuantías de las ayudas, desde CC.OO. entendemos que las cuantías de las Ayudas deben de ir ligadas a las retribuciones de los solicitantes en relación inversa a los ingresos.

Desde CC.OO. estamos abiertos a estudiar las formulas que sean necesarias para lograr ese objetivo.

En cualquier caso, esta Organización ha iniciado el debate interno para adoptar una posición definitiva a la hora de suscribir el Plan de Acción Social 2018 del MAPAMA.